

Querido Cupido (En librerías)

Melani Abascal Mariscal

Image not found.

Capítulo 1

Querido Cupido:

Creo entender que eres tú el encargado de enamorar a la gente y todo el tema romántico en general.

No quiero ser maleducada y sé que es algo muy fuerte para decirle a alguien que ni conozco pero ¡Me tienes harta!

No sé cuál es tu problema conmigo ¿Te hice algo en otra vida? ¿Tan horrible soy? ¿Tan mal te caigo?

Estoy hasta las narices de ver parejitas felices por la calle mientras yo estoy más sola que un astronauta perdido en el espacio. Dime ¿Tan detestable soy? ¿Es que nadie me puede querer? ¿Tantas cosas tengo de malo? ¿Tan abominable soy? ¿Tanto como el hombre de las nieves? Quizás deba irme con ese, igual entiende mi drama o quizás ni él me quiera.

En fin, no sé si tienes un propósito para mí o algo por el estilo, pero me cansé de estar sola, llevo un tiempo pensando que es porque soy inaguantable, fea, seguro soy fea y bueno ya sé que estoy amargada, eso no hace falta que me lo digas. Soy una triste amargada, fijo que por eso no le gusto a nadie. Pero joder ¿es que los tristes no podemos estar con nadie? Porque eso sí que es trágico.

Bueno, ya te dejo de llorar, supongo que tienes más y mejores cosas que hacer que leer las quejas de esta idiota.

Atentamente, Ana

Querida Ana:

Recibí tu carta y permíteme decir que no tengo nada en contra tuya, eres joven y tienes mucho que aprender sobre la vida, no hablemos ya del amor.

Mi consejo es que soluciones ciertos asuntos pendientes sobre todo los que afectan a tu autoestima, porque no sé si lo sabías, pero una relación no puede salir bien si uno o los dos tienen una mala autoimagen, y por

favor no me lo tomes a mal, pero la tuya la veo por los suelos.

¿Te das cuenta de las cosas que me has escrito? Primero te echas a ti la culpa de estar sola, de que nadie te quiera y el resto de barbaridades que contaste.

Dime ¿por qué crees que eres tú? ¿Por qué consideras que tienes tantas cosas malas y por eso nadie se fija en ti?

Reflexiona sobre esto y dime qué pensaste.

Atentamente, Cupido

P.D. Tu carta me resultó inusual, mucha gente se queja del amor, de las decisiones y los errores que cometen, incluso las locuras que dicen que llegaron a hacer por amor, pero realmente no me habían escrito antes, quizás porque no creen en mi existencia.

Querido Cupido:

Pues realmente nunca pensé que obtendría respuesta ¿Tienes un servicio de atención al cliente o algo así? De verdad, no me lo esperaba.

Reflexioné sobre lo que dijiste y no encuentro más respuestas que las que dije, bueno sí, pero más del estilo y sí, de verdad pienso que tengo razón, pero quizás es que no merezca ser querida.

¿Por qué pienso esto? Mi vida no ha sido nada fácil desde que tengo uso de memoria, llevo años escuchando defectos sobre mí y no solo físicos.

Desde bien pequeñita recuerdo las risas crueles, las bromas mal intencionadas y sentencias mordaces sobre mí. ¿Sabes? Por un tiempo quise pensar que eran los demás, que no les caía bien o lo que fuera, pero ya llevo un tiempo pensando que tienen razón, no sé, tanta gente no puede estar equivocada y muy bicho raro debo de ser para que tanta gente piense así de mí y me traten como me tratan.

Por todo esto sé que el problema soy yo.

Incluso, y esto casi nadie lo sabe, en una "broma" que se les estaba yendo de las manos casi me ahogaron entre dos chicos de clase.

Dime ¿Cómo no voy a pensar mal de mí? La sensación que me dio es que me quieren ver muerta y para cómo es mi día a día, a veces me apetece, seguro quitaría un peso de encima a mucha gente si yo no estoy más en el mundo y, si es esto lo que merezco por ser como soy, es probable que lo acepte porque no quiero ser una molestia y estoy más que cansada de sufrir. Me queda claro que no hay nada bueno reservado para mí, así que tampoco quiero darte la lata, si no hay nadie que me pueda querer, realmente no veo muchos motivos para seguir aquí.

Espero no haberte molestado.

Atentamente, Ana

Querida Ana:

Estás bastante equivocada con las cosas que has dicho y bueno aún estoy sorprendido por las cosas que me has contado, no me imaginaba que habías pasado por todo eso, la verdad es una lástima, pero no decaigas, la vida es maravillosa, las etapas malas pasan y estoy más que seguro de que esto también lo hará. Recuerda que siempre que se va la noche aparece el día y para nada va a ser diferente en tu caso. Tú no te preocupes, el sol brillará mucho más fuerte después de la noche más oscura.

Por otra parte, deja de culparte por las cosas que te han pasado porque a veces la mayoría está equivocada, además recuerda que a tu edad aún hay gente inmadura que sólo sabe huir de sus problemas descargando sus frustraciones con otros. Tú a pesar de todo sigues tu camino, y así debería ser, no pienses que sobras en el mundo solamente por lo que dicen cuatro idiotas, porque son cuatro en comparación al resto del mundo, que no se te olvide.

Y no me molestas escribiéndome, ya sabes que estoy atareado pero intento sacar tiempo para responderte, me gustan tus cartas y que te tomes el tiempo para hablar conmigo.

Ánimo valiente, tú puedes con todo esto y no te ofusques, eres alguien

genial.

Atentamente, Cupido

¿Quieres seguir leyendo? Hay mucha historia por delante.

Ya puedes conseguir "Querido Cupido" en la casa del libro y en la web de la editorial

<http://www.casadellibro.com/libro-querido-cupido/9788494623875/4773481>

<http://www.editorialseleer.com/es/detalles/querido-cupido-726/>

Para obtenerlo en librerías de momento está disponible en Castro Urdiales en las librerías Chus y Margari y próximamente en Cuentacuentos. Gracias nuevamente por el apoyo, que tengáis un día maravilloso.